

# Pelantikan dan Sertijab Pejabat Polres Mesuji: Kapolres Ade Hermanto Pimpin Upacara

Udin Komarudin - [MESUJI.INDONESIA SATU.ID](https://MESUJI.INDONESIA SATU.ID)

Dec 31, 2023 - 19:40



*Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR Lantik Kabag Log dan Setijab*

MESUJI - Kapolres Mesuji Polda Lampung, AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, memimpin langsung Upacara Pelantikan Kabag Log dan Serah Terima Jabatan (Sertijab) di Lapangan Apel Mapolres Mesuji pada Minggu (31/12/23).

Upacara dihadiri oleh para Pejabat Utama (PJU) Polres Mesuji, Kasat, Kasi, Perwira, dan Kapolsek jajaran, serta Bhayangkari.



Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto, menjelaskan bahwa upacara tersebut merupakan tindak lanjut keputusan Kapolda Lampung terkait pemberhentian dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Polri.

Pejabat yang dilantik sebagai Kabag Log Polres Mesuji adalah AKP Dedi Yohanes S.H, sebelumnya menjabat sebagai PAMA YANMA Polda Lampung. Sertijab dilakukan oleh Kabag Ren Polres Mesuji Kopol M. Yamin S.H, Kabag SDM AKP Ichwan Hadi, Kasat Reskrim AKP Sigit Brazili S.T, M.H, Kapolsek Tanjung Raya IPTU Bambang P, Kapolsek Way Serdang IPTU Heri Ramanda, dan Kapolsek Mesuji Timur IPDA Andri Saputra S.IP.

Dalam sambutannya, Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, menyatakan bahwa mutasi di lingkungan Polri adalah hal yang biasa untuk memberikan kesempatan pengalaman dan wawasan lebih luas kepada pejabat.

"Pergantian ini sebagai bekal pengembangan diri dan jenjang karier sesuai dengan Visi dan Misi Polri yang Presisi Prediktif, Responsibilitas, Transparansi, dan Berkeadilan," ujarnya.

AKBP Ade juga menyampaikan terimakasih kepada pejabat lama dan keluarganya atas pengabdian dan dedikasi, sementara kepada pejabat baru, dia berpesan agar segera menyesuaikan diri.

Dia menegaskan netralitas Polri menjelang Pemilu 2024 dan meminta seluruh personel untuk tetap bersikap netral dalam mengawal dan mengamankan tahapan Pemilu di Wilayah Hukum Polres Mesuji.

Terakhir, Kapolres meminta jajarannya bekerja dengan prinsip Polres Mesuji "Pasti Bisa". Rangkaian kegiatan dilanjutkan dengan acara Pisah Sambut Pejabat Lama dan Pejabat Baru di Aula Tri Brata Endra Dharma Laksana

Mapolres Mesuji. (Humas/Udin)